

4月号

京橋朝海幼稚園園だより

令和7年4月8日

ご入園・ご進級おめでとうございます

園長 中島 由美子

園庭には子ども達が大切に世話をしてきたチューリップやアネモネが彩りよく咲き、皆さんを出迎えています。お子様のご入園・ご進級、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。今年度は、年少めだか組10名、年中いるか組8名、年長かもめ組15名の総園児数33名で新しい生活をスタートいたします。私は今年度より京橋朝海幼稚園園長に着任いたしました中島由美子と申します。これまで京橋朝海幼稚園が培ってきた教育活動をさらに発展させるために、日々の保育を充実させてまいります。何卒よろしく願い申し上げます。

さて、本園はこのような幼稚園を目指し、具現化するために、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

子どもにとって……明日も行きたい幼稚園
保護者にとって……あつてよかった幼稚園
教職員にとって……働きがいのある幼稚園
地域にとって……誇れる幼稚園

幼児期は、遊びを中心とした活動を通して、頭や体、心を総合的に発達させる大切な時期です。遊びこそ学びです。京橋朝海幼稚園には、都心にありながら園庭にはすくすくポタジェ（フランス語で家庭菜園を意味する言葉）や屋上ビオトープなどの充実した自然環境、体を思い切り動かすことができる広い園庭や魅力的な遊具、思わず遊びたくなる保育環境があります。また、園内での日常的な異年齢交流や併設校である京橋築地小学校児童との交流、地域散策など人との関わりも多くあります。少人数だからこそ、教職員全員が子ども一人一人の「楽しい！」「どうしてだろう」「おもしろそう」「やってみようかな」「やったらできた！」「もう一回頑張ろう！」そんな気持ちを丁寧を受け止めることができます。この強みを生かし、お子様の大切な幼児期の教育を進めてまいります。

新年度はうれしさや期待とともに不安を感じることもあろうかと思えます。是非お気軽にお声掛けください。保護者の皆様と連携を図り、いつでも「子どもを真ん中」に考えて、よりよい方法を見つけてまいりたいと思えます。本園の教育活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

今月の学年目標

・喜んで登園し、教師と触れ合ったり、好きな遊びをしたりしながら、安心して過ごす。

・進級した喜びを感じ、新しい生活の仕方を知ったり、友達や担任との触れ合いを楽しんだりする。

・新しい環境に自分から関わり、友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。

・進級した喜びや意識をもち、年長としての生活の仕方に慣れる。